



# Pemkab Serious Kejar WTP

**KUBU RAYA, TRIBUN** - Wakil Bupati Kubu Raya, Hermanus, mengaku telah melakukan pembenahan di internal jajarannya. Hal itu sebagai bentuk keseriusan Pemkab Kubu Raya guna meraih opini pelaporan keuangan dari BPK berupa Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

"Kita serius kejar WTP. Sekarang seluruh satuan perangkat kerja Pemkab KKR telah melakukan pembenahan sebagaimana yang menjadi program kerja dan kegiatan," ujarnya, Minggu (22/2)

Dikatakannya, telah melakukan rapat koordinasi bersama dengan seluruh jajaran Kepala SKPD untuk menyikapi pemeriksaan pendahuluan oleh BPK.

"Pemeriksaan pendahuluan tersebut merupakan pemeriksaan awal dari BPK sebelum dilakukan pemeriksaan rinci oleh BPK. pemeriksaan awal tersebut

akan dilakukan hingga 1 Maret mendatang," terangnya.

Dikatakannya pada April nanti, BPK akan kembali melakukan pemeriksaan secara rinci. "Dengan adanya pemeriksaan pendahuluan merupakan langkah melakukan deteksi dini terhadap berbagai hal yang berkaitan kelemahan yang terjadi. Sehingga kita dapat mungkin melakukan langkah-langkah perbaikan sebelum masuk kepada pemeriksaan rinci," ujarnya.

Saat penetapan APBD dan penyampaian DPA untuk memulai kegiatan pada tahun 2015 serta penandatanganan fakta integritas dan perjanjian kinerja, menurut Hermanus, adalah satu di antara cara untuk peningkatan kinerja secara lebih baik.

"Selain itu bagaimana penyelesaian laporan pada tahun 2014 termasuk

laporan keuangan dan pengelolaan aset yang dimiliki setiap SKPD," katanya.

Ia mengakui untuk pengelolaan aset merupakan satu di antara kelemahan yang dimiliki Pemkab. Ia berharap penyajian-penyajian laporan aset oleh SKPD agar segera di selesaikan.

"Karena bagaimanapun penyerahan aset dapat berpengaruh terhadap penilaian laporan dari pemerintah daerah. Laporan SKPD pada akhirnya yang nanti tidak terpisahkan secara agregat sebagai bahan penyusunan laporan pemerintah-an daerah secara keseluruhan," ujarnya

Ia meminta kepada seluruh SKPD untuk segera melakukan penataan usaha keuangan kemudian laporan aset agar disampaikan tepat waktu dan dengan acuan dan pedoman yang berlaku. (dan)